

FCPE-BRUXELLES(*),
L'ASSOCIATION DE PARENTS QUI FACILITE VOTRE QUOTIDIEN

scroll down for an English version

En votant FCPE-Bruxelles, vous participez à des améliorations concrètes pour les élèves et les familles.

Depuis 2012, suivant la volonté des parents, les actions des représentants FCPE-Bruxelles ont abouti à de nombreux changements positifs dans l'école, notamment:

- La **création de la garderie** au primaire.
- L'obtention du **maintien de l'ouverture côté Verrewinkel** pour les élèves, durant les 2 ans de travaux qui ont commencé en septembre 2026 (cet accès aurait dû rester fermé à l'origine).
- L'**amélioration de la cantine** et la possibilité pour les **lycéens** d'utiliser les locaux de la cantine faute de place à la cafétéria (60 pour 700 lycéens)
- L'**interdiction d'utilisation du GSM/smartphone au collège**.
- Les propositions de **stages durant les vacances** du seul LFJM.
- Une **gestion du périscolaire à partir 2017 sans aucune augmentation des frais d'inscription** depuis.
- Le **suivi des cours non-assurés** avec une meilleure gestion des remplacements.
- **Participation à la première fête de l'école en juin 2026** réunissant enseignants, élèves, parents.
- L'organisation du **Talent Show des lycéens**.
- La création d'un **troc/vente de manuels scolaires gratuit** sans obligation d'adhésion.

En 2026-2027, nous continuons à nous engager selon les souhaits exprimés par les parents via des **sondages réguliers** :

ENGAGEMENT #1

Favoriser le bien-être des élèves

- ❖ Travailler avec les équipes du LFJM pour une école inclusive pour tous, où tous les élèves, qu'ils soient à besoins particuliers ou pas, puissent suivre une scolarité harmonieuse et respectueuse de tous.
- ❖ Améliorer les temps de pause. Pour les primaires, continuer à assurer le suivi des nombreuses mesures d'amélioration du climat scolaire et des récréations mises en place par les équipes pédagogiques et de direction. Pour le secondaire, continuer la réflexion sur les rythmes scolaires pour une journée moins dense, et sur les possibilités d'espaces à l'abri des intempéries pour les plus grands, notamment pour le repas de midi.
- ❖ Continuer à nous engager pour que l'interdiction de fumer soit respectée aux abords de l'école et interroger les familles sur la pertinence d'appliquer au LFJM la loi sur l'interdiction du GSM/smartphone au lycée.

ENGAGEMENT #2

Aider les familles

- ❖ Regroupement de tous les spectacles de fin d'année (maternelle et élémentaire) au sein d'une seule journée festive et gratuite. Des efforts très encourageants et plébiscités par les parents, ont été faits par la direction en juin dernier. Ils répondent à une de nos demandes datant de nombreuses années.
- ❖ Travail auprès de la direction et des autorités françaises pour la maîtrise des frais de scolarité.
- ❖ Réflexion avec la direction sur la simplification des canaux de communication avec le lycée (pronote primaire, pronote secondaire, onenote primaire, site web facturation, site web lycée, emails, twitter, facebook, ...)
- ❖ Journée Défense et Citoyenneté (JDC): demande auprès du député des Français de l'étranger pour que les enfants du Benelux bénéficient d'une solution pratique concernant cette obligation (nous devrions avoir prochainement des nouvelles positives à vous annoncer).

Les 7 et 8 octobre, pour envoyer un message fort et clair: votez FCPE - BRUXELLES !

1 parent = 1 vote



Samia Moss-Bowditt (Présidente) Claudie Goudal (Trésorière de la FCPE-Bruxelles et Présidente du Périscolaire) Hélène Rocin-Pozos Stéphanie Bouffanaix

et Agnès HANO, Julie DARROT-CAULIER, Emilie LEHIDEUX, Danielle CASSIR, Sophie BEREAU ...

Por una enseñanza de calidad,
por unos presupuestos adecuados,
y por el bienestar de nuestros hijos
vote
FCPE-Bruxelles !

Für eine Bildung auch
weiterhin auf höchstem
Niveau,
für einen sorgsamsten Umgang mit
Ihrem Geld, für das Wohl unserer
Kinder
WÄLHEN SIE FCPE-Brüssel



Bruxelles

(*) Fédération des conseils de parents d'élèves-Bruxelles



(+32) (0)497 57 08 16



fcpe.lfjm@gmail.com



<https://whatsapp.com/channel/0029VbD-Es7K2phHHwRrm8v1J>

FCPE-BRUXELLES, THE LFJM PARENTS ASSOCIATION

By voting for FCPE-Bruxelles, you help bring about concrete improvements for students and families.

Since 2012, guided by parents' wishes, the actions of FCPE-Bruxelles representatives have led to many positive changes in the school, including:

- The creation of after-school childcare (garderie) in primary school.
- Securing the continued opening of the Verrewinkel-side access for students throughout the 2 years of construction works that began in September 2026 (this access was originally supposed to remain closed).
- Improvements to the canteen and enabling high school students to use the canteen premises due to insufficient space in the cafeteria (60 seats for 700 high schoolers).
- The ban on mobile phone/smartphone use in collège (middle school).
- Internship (stage) opportunities offered during LFJM holidays – a benefit unique to LFJM.
- Management of the periscolaire (after-school program) since 2017, with no increase in registration fees since then.
- Monitoring of uncovered classes, with better management of substitute teaching.
- Participation in the school's first-ever school festival in June 2026, bringing together teachers, students, and parents.
- Organization of the high schoolers' Talent Show.
- The creation of a free textbook swap/sale with no membership required.

In 2026-2027, we continue to act on the wishes expressed by parents through regular surveys:

COMMITMENT #1 Students' Well-Being

- ❖ Working with LFJM staff to build an inclusive school for all, where every student – whether or not they have special needs – can pursue their education in an environment that is harmonious and respectful of everyone.
- ❖ Improving break times. In primary school, continue monitoring the many measures already introduced by the teaching staff and school leadership to improve the school climate and recess. In secondary school, continue reflecting on the school day schedule to make it less packed, and on the possibility of sheltered spaces for older students, particularly during the lunch break.
- ❖ Continue pushing for the no-smoking rule to be respected around the school, and ask families whether it would make sense for LFJM to apply the law banning mobile phones/smartphones to high school as well.

COMMITMENT #2

Helping Families

- ❖ Bringing all end-of-year shows (maternelle and elementary) together into a single, free festive day. Very encouraging efforts, widely welcomed by parents, were made by the school leadership last June – answering a request we had been making for many years.
- ❖ Working with the school leadership and French authorities to keep tuition fees under control.
- ❖ Discussions with the school leadership on simplifying communication channels with the school (Pronote primary, Pronote secondary, OneNote primary, billing website, school website, emails, Twitter, Facebook, etc.).
- ❖ Journée Défense et Citoyenneté (JDC – Defense and Citizenship Day): a request to the MP for French citizens abroad so children in the Benelux region can benefit from a practical solution for this requirement (we expect to have good news to share with you on this soon).

**On 7 and 8 October, send a strong, clear
message: vote FCPE - BRUXELLES !**

1 parent = 1 vote



Samia Moss-Bowpitt (Présidente) Claudie Goudal (Trésorière de la FCPE-Bruxelles et Présidente du Periscolaire) Hélène Rocsin-Pozos Stéphanie Bouffanais

et Agnès HANO, Julie DARROT-CAULIER, Emilie LEHIDEUX, Danielle CASSIR, Sophie BEREAU ...



Bruxelles



(+32) (0)497 57 08 16

fcpe.lfjm@gmail.com

<https://whatsapp.com/channel/0029VbD Es7K2phHHwRrm8v1J>